

Nueva Atacama cumple 7 años: mejor servicio y agua potable de calidad para las familias de la región

Siete años, colaboradores comprometidos, tecnología, un nuevo modelo de gestión, más de 60 millones de dólares en inversiones y un cambio que se siente en la vida diaria de miles de familias de Atacama. Ese es el balance que presenta Nueva Atacama, empresa que desde su llegada ha puesto a las personas al centro de la gestión, trayendo a la región la amplia experiencia sanitaria del grupo Aguas Nuevas.

“Un mejor servicio sanitario, indudablemente significa una mejora calidad de vida. Desde nuestra llegada en 2018, realizamos distintos cambios, y a la fecha logramos disminuir en

un 80% los cortes no programados y conseguimos mejorar sustancialmente la calidad de agua potable. La calidad y continuidad de servicio es esencial, porque significa tranquilidad para los hogares de Atacama y es nuestro foco principal, preocuparnos por las personas”, afirmó el gerente regional de Nueva Atacama, Marcelo Basaure Ugarte.

CALIDAD DE AGUA

El salto en la calidad del agua potable ha sido uno de los grandes hitos. En este sentido, la operación de la innovadora Desaladora de Caldera ha sido clave, y junto a la construcción y mejoramiento de plantas de ósmosis in-



versa, hoy la región cuenta con un suministro más seguro y confiable, aún en contexto de la escasez hídrica que apremia en todo el mundo.

“Puntualizar que nuestra experiencia en desalación de agua mar está siendo mirada como ejemplo en otras regiones del país. Y no sólo eso: en 2022 la desaladora de Caldera fue reconocida como ‘Planta del Año’ en los Global Water Awards, además de recibir dos años consecutivos el premio de Vostock Capital: nexo agua-energía 2023 y Alianza público - privada 2024, destacó Basaure.

APORTE AL DESARROLLO REGIONAL

Más allá de la infraestructura, Nueva Atacama ha apostado por estar cerca de la gente, mediante un amplio modelo de relacionamiento comunitario. Prueba de ello es su vinculación constante para mejorar el servicio junto a las personas. Asimismo, Nueva Atacama implementó el Fondo Concursable, con el cual ha financiado más de 500 proyectos, apoyando a organizaciones sociales de toda la región.

Otro punto importante de la gestión y vinculación, es el trabajo con las autoridades regionales



**AGENDA EL GRABADO
 DE PATENTE EN LOS
 VIDRIOS Y ESPEJOS
 DE TU VEHÍCULO**

www.automotrizdepetris.cl

 +569 5179 2807